
プラスチックゴミの出し方について 

【ご意見】 

 毎週水曜日の朝６：３０～７：００までの間に直接持って

いくのがとても困難です。 

 長野市、上田市のような指定の袋を用意していただけると

ありがたいです。出せる時間も可燃ゴミと同じにしてほしい

です。 

 ゴミ当番も行くのが大変です。 

 ゴミ当番表に名前を書かれて地域の全世帯に配られるこ

とも個人情報的にやめていただければと思います。 

 
このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。

お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し

上げます。 
  

【回答：廃棄物対策課】 

本市では、平成 12 年からプラスチック製容器包装の分別

収集を実施しておりますが、当初から指定袋を使用せず、収

集所のかごに直接排出していただく方法をとっています。 

この方法は、リサイクルに支障のある異物や不衛生な汚れ

たものの混入を防ぐために大変有効であり、収集後に必要な

作業工程を省き、ごみ処理経費を削減することができます。  

千曲市から排出されたプラスチック製容器包装は、日本容

器包装リサイクル協会の品質評価では毎年Ａランクをいた

だいております。 

また、収集所から集められたプラスチック製容器包装を一

時保管し、梱包している葛尾組合ストックヤード（所在地：

坂城町 ※葛尾組合とは、当市と坂城町で設置している一部

事務組合で廃棄物処理や斎場を担当しております）には、指

定袋で収集した際に必要となる破袋機などの設備がない状

態であり、整備には費用がかかります。（収集後の異物除去



作業費及び破袋機整備費で千曲市負担分として年間約

22,000,000 円の増額と試算） 

しかしながら、指定袋での収集を望まれるご意見もあるこ

とから、今後予定されている施設改修の際に、指定袋での収

集にも対応ができる設備の設置について、費用や収集方法な

どの面から、葛尾組合及び坂城町と協議し、検討してまいり

ます。 

 

市民の皆様には、当番活動などでご負担をおかけしており

ますが、ご理解ご協力をお願いいたします。なお、収集日の

排出時間や当番活動については、それぞれの区が地域の実情

に応じて時間や内容を決めたうえ、区民の皆様にお願いして

おります。 


